

*Andrés Orozco-Estrada a été chef principal de l'Orchestre symphonique de la radio de Francfort de septembre 2014 à juillet 2021 et a fait ses adieux le 21 juin avec un grand concert à l'Alte Oper, à propos duquel le Frankfurter Rundschau a écrit : « L'image d'un équilibre entre l'impeccabilité humaine, la passion communicative et le plus haut professionnalisme a émergé. Un orchestre, c'était compris, veut apprécier son travail et en même temps faire de sérieux progrès musicaux, et bien sûr cela semble plus facile qu'il ne l'est. Mais c'est précisément la combinaison d'un jeu dansant et d'une recherche inconditionnelle de la perfection qui distingue évidemment le travail du Colombien. »*

Andrés Orozco-Estrada dirige régulièrement les plus grands orchestres européens, ainsi que de grands orchestres américains tels que le Chicago Symphony Orchestra et le Philadelphia Orchestra. Il a également dirigé des concerts et des représentations d'opéra à l'Opéra d'État de Berlin et au Festival de Salzbourg avec un remarquable succès.

Au cours de la saison 2021-22, il tourne pour la première fois avec les Wiener Symphoniker en Autriche en Europe (Espagne, France, Allemagne) et en Asie (Taïwan, Chine, Corée). De plus, il dirige une nouvelle production avec son orchestre au Theater an der Wien (La Wally de Catalani) et a dirigé le concert en plein air du Museumsquartier.

